

POINTE DU LAC, 11 NOV. 1895.—J'étais atteinte depuis quatre ans d'une maladie très grave. Les médecins n'avaient pas réussi à me guérir, et les attaques semblaient devenir de plus en plus fréquentes. Il ne se passait guère une semaine sans qu'elles revinssent au moins une fois, et mes souffrances étaient telles que je croyais le moment de la mort arrivé. La médecine s'étant donc montrée impuissante, je fis la promesse à saint Antoine de Padoue de donner du pain à ses pauvres chéris, s'il me guérissait. Il y a de cela quatre mois, et j'ai joui, depuis lors, d'une excellente santé. Merci donc à saint Antoine de Padoue ! *Dame A. B.*

SAINTE-CASIMIR DE PORTNEUF, 25 NOV. 1895.—Après plusieurs jours, je ne recevais aucune nouvelle d'une somme d'argent assez considérable que j'avais expédiée par la malle, sans prendre les précautions ordinaires en pareil cas. La croyant perdue, je me recommandai à saint Antoine, en lui promettant une bien légère aumône pour le Pain des pauvres et la publication de cette faveur s'il me l'obtenait. Le soir du jour où j'avais fait cette promesse, j'étais informé que la somme était rendue à destination.

Merci donc à ce bon Saint ; on ne le prie pas en vain. *Un abonné.*

O

CHRONIQUE DE LA DÉVOTION A SAINT ANTOINE

CHATEAUFFAY.—La dévotion à saint Antoine se répand rapidement.

SAINTE-PHILOMÈNE.—Le Rév. M. Dupras, Curé, est à établir l'*Œuvre du pain* dans cette paroisse.

ROBERVAL.—Un des principaux citoyens vient de donner, par reconnaissance, une magnifique statue de saint Antoine pour être installée dans l'église paroissiale.

SAINTE-DOMINIQUE.—La bénédiction solennelle d'une belle statue du Thaumaturge aura lieu dans les premiers jours de janvier.

SAINTE-CYRILLE DE NORMANDIN.—Une superbe statue du Saint a été offerte par plusieurs paroissiens. Bénédiction solennelle faite le 17 novembre. Beau sermon par M. le vicaire de Saint-Félicien.

TROIS-RIVIÈRES.—La dévotion au Thaumaturge est des plus florissantes. L'*Œuvre de Saint-Antoine*, établie à l'Hôpital de cette ville en mars dernier, y fournit largement le pain pour les pauvres, les vieillards et les orphelins.